



第2回 水道フレンズ交流会



平成 28 年神奈川県営水道フレンズ

10月23日（日曜日）谷ヶ原浄水場で、第2回水道フレンズ交流会を開催しました。水道フレンズのみなさん、交流会への多数のご応募、ありがとうございました。また、当日出席していただいた19名の方につきましては、交流会へのご参加、誠にありがとうございました！

普段はなかなか入ることができない浄水場の見学のほか、水道水とミネラルウォーターを飲み比べる「利き水体験」や、フレンズのみなさんと職員が、水や水道についてお話いただく「水道座談会」などを行いました。

今年度最後の交流会となりましたが、お天気にも恵まれ、フレンズの皆さんと楽しい時間を過ごすことができました！

◇当日のプログラム

- 1 水道よもやま話 「水と水道のはなし」「谷ヶ原浄水場 施設概要」
- 2 谷ヶ原浄水場の見学
- 3 利き水体験
- 4 水道座談会

◇交流会の様子



<プログラム1>

職員が県営水道の歴史や水道料金のしくみなどを説明しました。

また、「平成28年度 熊本地震」における支援の様子もご覧いただきました。



<プログラム2>

浄水工程の見学を行いました。ろ過池の砂の間につまった汚れを除去する「逆流洗浄」の様子もご覧いただきました。



<プログラム3・4>

グループごとに分かれ「利き水体験」を行い、水道水とミネラルウォーターの味の違いを感じていただきました。

また、「水道座談会」では、活発な意見交換が行われました！



◇参加した方の声（交流会終了後のアンケートから抜粋）

◇各プログラムについてのご感想など

◆水道よもやま話

- ・ 普段の見学会では聞けない話を聞く事ができた。
- ・ 水道料金や歴史など、いろいろな面から水道について学ぶことができた。

◆施設見学

- ・ 安全な水づくりが実際に見られた。
- ・ 浄水場の見学は興味深く、2種類のろ過方式を比較することができた。
- ・ 浄水のために多くの工程があることを知った。山や湖を汚さないことが一番であると感じた。

◆利き水体験

- ・ おもしろかった。
- ・ 水道水がおいしいと感じた。
- ・ 冷やして飲むと、水道水もペットボトル水も味にほぼ違いがないことがわかった。

◆水道座談会

- ・ 新しい情報や、参加者の声などが大変参考になった。
- ・ 水について普段はあまり考えることがないが、いろいろな意見が聞けて勉強になった。

◇交流会に対するご意見、ご感想など

- ・ 大変楽しく、勉強になった。
- ・ 自然も多く、水道水への安心感が増した。
- ・ 初めて参加したが、浄水工程を理解することができた。
- ・ ワークショップ形式の交流会で、各世代の考え方や意見が聞けて参考になった。



皆さまのおかげで、第1回、第2回ともにとっても楽しい交流会になりました。

水道フレンズの活動は交流会のほかに、アンケート調査もありますので、引き続きよろしくお願ひします！